

VOYAGE EN SUÈDE DU 22/6 AU 28/6/2013

DECOUVERTE DE LA SUÈDE

TEXTE ET PHOTOS DANICAU

Mon ami Audax et Randonneur, Jean Pierre Dupriez de Berloz (Povince de Liège) organise un voyage découverte "petit tour de Suède". Au départ, prévu à quatre mais les circonstances font que nous ne serons que deux. Ce voyage se déroulera en 10 étapes avec l'aller et le retour de Liège vers Copenhague (Danemark et entrée de la Mer Baltique) où nous prenons le départ.



1-Départ en voiture puis le bateau la suite en vélo



2-Seul les vélos sont rois



3-Mais où ai-je donc mis la clé du cadenas?



4-Retrait d'argent et achat d'une pince monseigneur



5-Des maisons très colorées qui font penser au Canada



6-Maison mère IKEA bien connu chez nous



7-Drôle de panneaux. Ici les caribous sont rois



8-Difficile à lire, difficile à prononcer



9-Cathédrale de Växjö.



10-L'intérieur de la cathédrale



16-Des lacs et encore toujours

17- Une route réservée aux cyclistes le long de l'autoroute



11-Eglise très spéciale

12-et pour changer un lac

Un peu de gastronomie suédoise



20-Des menus très copieux



21-come ici une entrée



22-et plat consistant



24-Café en Suède où les bières sont pauvres en alcool



26-Allez, moral, Stockhölms à 3.5 km

CONCLUSION :

Pour un voyage découverte, l'étape doit se limiter à plus ou moins 150km. Voyant notre arrivée tardive prévue on aurait du téléphoner au responsable en cours de route et avoir le code entrée, en plus on pouvait alors à l'aise prendre le repas du soir sur la route.

A méditer pour la prochaine fois.